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Carissimi Rossanesi, finalmente potete sfogliare 
il resoconto di questi due anni di Amministrazio-
ne.

Prima di tutto volevo scusarmi con tutti voi del 
ritardo di questa uscita, che spero possa chiarire 
le domande e le richieste che molti di voi ci sol-
lecitano.

Nella stesura di questo notiziario ho cercato di 
essere sintetica ma precisa, fornendo tutte le in-
formazioni utili per farvi capire come si è mossa 
l’Amministrazione nel corso di questi mesi. Ho 
scritto “mesi” e non anni perché, di fatto, sono sta-
ta eletta due anni fa, ma i primi 5 mesi sono volati 
nell’affrontare le problema-
tiche e le urgenze trovate al 
nostro arrivo e per riorga-
nizzare la macchina ammini-
strativa, impostandola per la 
realizzazione del programma 
elettorale della lista che mi 
ha sostenuto “Insieme per 
Rossano”.

Il lavoro è iniziato dal rior-
dino generale degli uffici am-
pliando gli orari di apertura al 
pubblico. Prima erano aperti 
tre ore al mattino, più un’o-
ra al pomeriggio una sola 
volta alla settimana, mentre 
ora sono aperti tutti i giorni 
dalle 8.30 alle 13.30, più due 
pomeriggi, questo per veni-
re incontro alle esigenze dei 
cittadini.

Ho tagliato le indennità dei dirigenti portando-
le dall’importo massimo a quello minimo, il che ci 
ha consentito un cospicuo risparmio annuo sulla 
spesa del personale.

Lavoro tenendo ben in evidenza che le scelte da 
fare devono tutelare l’interesse di tutti i miei citta-
dini e non quelli di singole persone o amici. Nei la-
vori pubblici si è cercato di agevolare, sempre nel 
rispetto della normativa e della legge, le aziende 
locali, per creare un piccolo volano per la nostra 
economia territoriale.

Nei servizi sociali la priorità è stata data alle fa-
miglie indigenti con figli minori, tagliando, dove 
è stato possibile, l’erogazione “a pioggia” di con-
tributi di mantenimento e sostentamento, spesso 

richiesti da alcuni più per abitudine che per effet-
tiva necessità.

Restano delle situazione di grave disagio che 
seguiamo costantemente grazie anche all’aiuto di 
una rete di solidarietà formata da persone di vari 
settori e associazioni.

Grande spazio è stato offerto alla cultura e alle 
associazioni che sostengono questa sfida per il 
nostro paese: conferenze, letture guidate e pre-
sentazioni di libri sono solo alcune delle attività 
che hanno avuto come fulcro la nostra biblioteca.

Un pensiero costante alle scuole di ogni ordine 
e grado ha visto la nostra partecipazione al dia-

logo con la Dirigente Scola-
stica, il Comitato dei Genitori 
e il Consiglio di Istituto per 
essere partecipi del dialogo 
educativo che, anche da par-
te nostra, deve essere soste-
nuto per offrire il meglio alle 
future generazioni.

Abbiamo aiutato con il so-
stegno economico le Scuo-
le Paritarie dell’Infanzia di 
Rossano e Mottinello e de-
sideriamo continuare a farlo 
nonostante i gravi tagli che 
il nostro bilancio subisce da 
parte di uno Stato centrale 
sempre più lontano dalle esi-
genze del territorio.

Il recepimento del Pat, la 
stesura del primo Piano degli 

Interventi e la prossima realizzazione del secondo 
Piano degli Interventi hanno permesso, finalmen-
te, a chi ha già presentato o presenterà domanda, 
di realizzare la propria casa. Questo tenendo con-
to della nuova Legge Regionale e delle Normative 
Nazionali che prevedono l’istituzione della pere-
quazione.

Ancora progetti di comunità: la partecipazione 
all’immenso lavoro della Pro Loco fornendo loro 
sempre il supporto che ci viene richiesto e ga-
rantendo spazi, utenze, attenzione alle esigenze 
necessarie alla realizzazione di tutte le loro inizia-
tive. Abbiamo completato l’iter burocratico per le 
prime tre casette di quartiere e presto partiranno 
i lavori di realizzazione. 

Restano aperte diverse questioni che l’Ammini-
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strazione sta cercando di risolvere come la Smart 
Town, la ex Cava, i progetti relativi al fotovoltaico, 
ma di queste questioni vi renderemo conto non 
appena potremo avere dati certi sulle loro soluzio-
ni.

Il mio personale impegno nell’incontrarvi anche 
fuori dall’orario stabilito e nel seguire i vostri pro-
blemi è stato costante e, vi assicuro, attento.

Dopo aver letto questo notiziario, vi renderete 
conto che in pochi mesi è stato eseguito e fatto 
moltissimo, dando voce e spazio a tutte le richie-
ste che si sono potute affrontare.

Dopo aver completato il rifacimento di via Roma 
inizieranno i lavori di efficientamento energetico 
delle scuole che prevedono la sostituzione dei 
serramenti e il rifacimento del cappotto esterno, 
interventi che andranno a risolvere anche i pro-
blemi di infiltrazioni d’acqua di cui soffre il nostro 
istituto: due grandi opere per le quali verranno 

erogati contributi dalla Regione, a fronte di pro-
getti europei ai quali, con forza e determinazione, 
ho voluto che il nostro Comune partecipasse.

Ci sono altri progetti pronti e nel cassetto (piaz-
za Duomo, palazzo Sebellin ex Municipio) per i 
quali, attenta, monitorerò i bandi regionali ed eu-
ropei, con la speranza che possano arrivare altri 
finanziamenti.

Vi lascio con un arrivederci al prossimo notizia-
rio scrivendovi un pensiero. Sono a conoscenza 
che esistono posizioni critiche rispetto al nostro 
operato ma vi assicuro che svolgo l’incarico che 
mi avete assegnato con impegno, passione, tra-
sparenza e amore. L’amore che ho sempre avuto 
per il paese in cui sono nata.

Un sorriso a tutti voi.

Il vostro sindaco
Morena Martini

TABELLA COMPENSI MENSILI

CARICA NOMINATIVO DECORRENZA IMPORTO LORDO IMPORTO NETTO

Sindaco MARTINI Dott.ssa Morena 27.05.2013 € 1.254,99 € 929,21

Vice Sindaco CAMPAGNOLO Ing. Giorgio 01.05.2014 €    627,49 € 371,74

Assessore ZONTA Marco 04.06.2013 € 1.129,48 € 845,71

Assessore GANASSIN Paola 04.06.2013 € 1.129,48 € 919,60

Assessore MARINELLO Arch. Ugo 04.06.2013 € 1.129,48 € 841,07

Il sindaco Martini in qualità di Vice Presidente della Provincia di Vicenza NON percepisce alcuna indennità di carica (Legge Del Rio). 
Inoltre ha rinunciato al rimborso del telefono cellulare (che paga con soldi propri e non è più in carico all’Ente Comunale) oltre a non 
avere mai chiesto,  fino ad oggi, alcun tipo di rimborso per spese di benzina o treno per missioni legate al Comune. Questo notiziario 
è stato finanziato dal sindaco con soldi personali.



iMU E TASi
Per il 2015 il Comune di Rossano Veneto ha confermato 
le aliquote vigenti lo scorso anno. Per l’IMU ci sono due 
aliquote: il 4,0 per mille per le abitazioni principali censite 
nelle categorie catastali di lusso A1-A8-A9 e il 7,6 per mille 
per tutti gli altri immobili. È stata altresì confermata l’e-
senzione per gli alloggi concessi in comodato dai genitori 
ai figli e viceversa per i nuclei con un reddito ISEE fino a 
15.000 euro. Per la TASI c’è l’aliquota unica dell’1 per mil-
le sia per l’abitazione principale che per 
gli altri immobili. Le aliquote di IMU 
e TASI vigenti a Rossano corri-
spondono a quelle “base” pre-
viste dalla normativa statale 
e anche per quest’anno è 
stato centrato l’obiettivo, 
con non poca difficoltà, 
di evitare aumenti, rima-
nendo il Comune con le 
aliquote più basse del 
comprensorio. Purtroppo 
per l’IMU una buona parte 
del gettito finisce nelle casse 
dello Stato e a conti fatti solo un 
terzo di quanto viene versato dai 
contribuenti rimane al Comune (circa 
868 mila euro), salvo ritardi nei pagamenti che in tempi di 
crisi sono sempre più frequenti. Meglio invece per la TASI 
il cui gettito è di circa 612 mila euro e non è prevista una 
quota di riserva statale.
Quest’anno il Comune ha provveduto a effettuare diretta-
mente il recapito degli avvisi di pagamento di IMU e TASI 
a tutti i contribuenti, il che ha comportato un risparmio di 
tempo e denaro per ogni famiglia. Non si è stati costretti 
a passare in Municipio a ritirare i moduli e a ricorrere a 
un commercialista per la loro compilazione (con conse-
guenti costi). Siamo uno dei pochissimi Comuni a offrire 
questo servizio. La stampa e l’imbustamento degli avvisi 
di pagamento è stata svolta internamente dai dipendenti 
comunali con l’aiuto anche di stagisti e lavoratori social-
mente utili (LSU). Per i contribuenti residenti a Rossano, 
circa 6.000, anche la consegna è stata curata dagli stessi 
dipendenti comunali.
Evitando l’affidamento esterno della stampa e della con-
segna delle comunicazioni è stato possibile comprimere 
notevolmente i costi dell’operazione, garantendo a citta-
dini e imprese un servizio di alta qualità che pochi altri 
Comuni riescono a dare.

R O S S A N O 
C O M U N E
R i C i C l O N E
La raccolta differenziata, avviata ormai da 
diversi anni nel Comune di Rossano Ve-
neto, e l’introduzione della tariffa a svuo-
tamento, non solo hanno generato una 
minor quantità di rifiuti indifferenziati, ma 
hanno permesso di raggiungere anche 

un obiettivo di convenienza e rispar-
mio. Per il 2015, infatti, i cittadini di 

Rossano Veneto non avranno 
aumenti in bolletta, frutto del 
costante impegno quotidia-
no nella differenziazione dei 
rifiuti. La raccolta differenzia-
ta sul territorio comunale nel 
2014 ha raggiunto il 75,4% 

rispetto al 62,2% del 2007, con 
un calo delle quantità di rifiuti 

indifferenziati prodotto nel Co-
mune di Rossano Veneto da 1.157 

tonnellate a 544 tonnellate dal 2007 
(anno di avvio della tariffa a svuotamen-
to) al 2014. Grazie a questi ottimi risultati, 
il costo complessivo che i cittadini di Ros-
sano Veneto dovranno sostenere per la 
Tari 2015 non subirà quindi alcuna varia-
zione, mantenendosi costante dal 2006. 
Nonostante l’aumento dei costi dei fattori 
produttivi e di gestione degli ultimi anni 
si è potuto raggiungere con successo l’o-
biettivo di contenimento dei costi con un 
conseguente risparmio per il cittadino. 
Continuando a differenziare al massi-
mo e in modo corretto si ridurrà il rifiuto 
secco non riciclabile e sarà così possibile 
avvicinarsi a una tariffa sempre più com-
misurata alla quantità di rifiuto prodotta. 
L’attenzione di ognuno di noi alla raccolta 
differenziata, in modo che tutto il possi-
bile venga recuperato, riduce la quantità 
di rifiuto destinato allo smaltimento, con 
conseguenti costi minori, risparmio di 
energia, di materie prime e una maggiore 
tutela dell’ambiente che ci circonda.



AREA URBANiSTiCA - lE NOViTÀ
Pratiche edilizie esaminate 510, permessi di costruire rilasciati 84, richieste di accesso agli atti 
pervenute ed evase 180, due le varianti concesse al Piano degli Interventi. Questi i numeri dell’Ur-
banistica a Rossano negli ultimi due anni. La prima variante ha avuto come oggetto e obiettivo 
l’adeguamento al Piano di Assetto del Territorio. La se-
conda variante alcuni adeguamenti e aggiustamenti 
cartografici, normativi e l’individuazione di una nuova 
zona per servizi, al fine di ricavare un nuovo parco ur-
bano in via Cacciatore. Quindi otto varianti per l’elimi-
nazione della potenzialità edificatoria su lotti esistenti, 
a seguito di specifica richiesta da parte dei proprietari; 
l’approvazione di otto proposte di accordo pubbli-
co-privato, per la maggior parte relative a nuove aree 
residenziali. Sono stati approvati due Piani di Lottizza-
zione riguardanti aree di espansione con destinazione 
prevalentemente residenziale. È stato approvato un 
nuovo regolamento edilizio comunale ed è stata intro-
dotta la possibilità per le imprese di presentare per via 
telematica tutte le richieste.

il FUTURO Di VillA AlDiNA
Al ViA lA MEDiCiNA
Di gRUppO  iNTEgRATA
Il sindaco Morena Martini, i medici di base di Rossano Veneto 
e il direttore generale dell’Ulss 3 Antonio Compostella, hanno 
firmato il protocollo d’intesa per l’attivazione della Medicina 
di Gruppo Integrata, un nuovo modello di assistenza centrato 
sulla persona, orientato alla famiglia e inserito nella comunità. 
Compostella ha sottolineato l’importanza di questo progetto:  
“I medici di famiglia decidono di lavorare assieme per offrire ai 
cittadini un’assistenza migliore con orari di accesso più ampi”.
La maggiore apertura del Centro Prelievi e la costante presen-
za di un’infermiera eviteranno che si debba andare in Ospeda-
le o al Pronto Soccorso anche per banali motivi.
Il protocollo firmato a Rossano segue quelli di Rosà e di Asia-
go, nati grazie alla disponibilità dei sindaci e dei loro medici di 
base.  “Sono convinta che questa sia una risposta concreta per 
i cittadini – ha dichiarato il sindaco -. Sarà possibile prenotare 
le visite e questo consentirà al medico di dedicare più tempo 
al proprio assistito, favorendo le esigenze degli assistiti stessi 
ed evitando loro lunghe attese”. La nuova medicina di base 
sarà ospitata nei locali di Villa Aldina che sono in fase di ristrut-
turazione. L’importo previsto a bilancio è di 80.000,00 euro e 
contiamo di iniziare i lavori prima della fine dell’anno 2015.

piANO ANTENNE
Il consiglio comunale di Rossano ha ap-
provato il piano territoriale per l’instal-
lazione di stazioni radio base per la te-
lefonia mobile e per la tutela dei campi 
elettromagnetici, ovvero il piano an-
tenne. Sappiamo che le antenne han-
no un notevole impatto sull’ambiente 
e creano vincoli a nuove edificazioni, 
per cui è necessario tutelare la salute 
pubblica, la compatibilità ambientale 
e la tutela del paesaggio. Attraverso 
questo strumento andiamo a vincolare 
le compagnie telefoniche a dei luoghi 
ben precisi per l’installazione dei ripe-
titori. Prima del piano potevano invece 
essere posizionate ovunque, qualora 
la compagnia e il privato proprietario 
dell’area raggiungessero un accordo, 
senza seguire una pianificazione che 
tuteli distanze, impatto ambientale, e 
salute del cittadino.



Marciapiede in viale 
Montegrappa
Importo complessivo stanzia-
to: € 20.000,00. L’opera, che 
mette in sicurezza il transito 
dei pedoni lungo la via, è sta-
ta affidata alla ditta Marin & 
Alessi srl di Rossano Veneto. È
stata realizzata in tre mesi ed 
è costata € 17.701,14 (più Iva 
10%).

Servoscala e rampa 
tra scuola e palestra
L’attenzione ai ragazzi con 
handicap è una delle nostre 
priorità, quindi ci siamo inte-
ressati per risolvere un proble-
ma che perdurava da troppo 
tempo eliminando le barriere 
architettoniche fra la scuola 
secondaria e la palestra. Im-
porto complessivo stanziato: 
€ 9.500,00. Fornitura e posa in 
opera eseguita dalla ditta Dia-
metro di Gilioli Luca e Pavan 
Andrea snc di Luzzara (RE), co-
stata € 8.800,00 più Iva 4%.

Rotatoria via Campagna, 
via Donizzetti, via Ramon 
e via Sant’Antonio
Importo complessivo stanzia-
to: € 4.400,00. I lavori sono stati 
affidati alla ditta Bisinella Gio.
Batta & Cav. Ettore snc. Il co-
sto complessivo finale è stato 
di € 3.927,18 (Iva 22% inclusa). 
Era necessaria la messa in si-
curezza delle abitazioni site al 
confine di Rossano Veneto che 
hanno subito diversi incidenti 
e danni alle proprie recinzioni 
e abitazioni da parte di auto-
mezzi pesanti con difficoltà 
nell’innesto in rotatoria.

Dopo il nostro insediamento abbiamo trovato una situazione economica alquanto difficile, gra-
vata da mutui e leasing. Impossibile per il Comune pensare anche solo alla possibilità di con-
trarre ulteriori mutui per poter rifare, ad esempio, piazza Duomo. Con attenzione e caparbietà ci 
siamo concentrati nel reperire risorse attraverso Enti superiori, quali la Provincia, la Regione e i 
Fondi Europei. Una nuova serie di finanziamenti ci permetteranno di realizzare opere e lavori che 
un paio di anni fa erano insperati.
Di seguito una sintesi di quanto realizzato negli ultimi due anni dall’attuale Amministrazione 
Comunale di Rossano Veneto che ha scelto di privilegiare, nella massima trasparenza e legalità, 
gli affidamenti a ditte locali, unico modo per sostenere in maniera concreta la ripresa economica 
del nostro territorio.

OpERE REAliZZATE

La nuova rampa e il servoscala recen-
temente installati tra la scuola secon-
daria e la palestra; a fianco il nuovo 
marciapiede di viale Montegrappa



È stata realizzata una pensilina esterna presso le Scuole 
capoluogo in viale dello Sport dell’importo complessivo 
di € 25.000,00. L’appalto dei lavori è stato affidato alla dit-
ta Marin & Alessi srl di Rossano Veneto, che ha presentato 
la propria migliore offerta quantificando l’importo totale 
dell’intervento in € 21.707,36 più Iva 10%. Nelle foto so-
pra si può vedere lo stato di fatto prima dell’intervento (in 
alto) e dopo l’intervento (in basso).

È stato attivato il condiziona-
mento per due aule dell’Asilo 
nido “Giro... Girotondo” di via 
San Zenone. Questo interven-
to è stato caldeggiato sia dai 
genitori che dai gestori del 
servizio, vista la quantità di 
vetri e la posizione della strut-
tura. La fornitura e l’installa-
zione è stata affidata alla ditta 
Elettroservice Rosà srl. Impor-
to complessivo € 3.172,00.

Aria condizionata
all’Asilo nido

lA NUOVA pENSiliNA

Importo complessivo dei lavori € 
200.000,00. L’intervento è stato 
finanziato con il contributo della 
Regione Veneto di € 100.000,00, 
richiesta inoltrata alla Regione 
dalla precedente Amministrazione 
che ne aveva iniziato e completato 
i lavori.
L’attuale Amministrazione ha 
provveduto alla liquidazione della 
ditta e al completamento delle 
pratiche.
Inoltre sarà completato il colle-
gamento wireless tra le sedi co-
munali (scuole di Mottinello e del 
Centro, Municipio).
L’esigenza dell’ampliamento della 
scuola nasceva come “sala men-
sa”. Nel corso della realizzazione, 
e a causa della riforma della scuo-
la, il Comitato Genitori ha chiesto 
all’Amministrazione di convertirla 
in “aula multimediale”.
L’appalto dei lavori è stato affidato 
alla ditta Dellai Egidio snc di Lon-
ga di Schiavon per un complessivo 
importo di lavori di € 129.166,12 
più Iva 10%. È stata poi approvata 
una perizia di variante che ha atte-
stato l’importo complessivo dell’o-
pera in € 200.000,00.

Importo complessivo stanzia-
to: € 11.500,00. Lavori eseguiti 
dalla ditta F.lli Collesei snc di 
Collesei Gianfranco & C. di Pa-
dova, con il costo finale di € 
9.869,50 (più Iva 10%). Questi 
attraversamenti mettono in 
sicurezza il passaggio dei pe-
doni e provocano il rallenta-
mento del traffico in transito.

Importo complessivo dei la-
vori € 1.807,14 (più Iva 10%). I 
lavori sono stati affidati, a se-
guito di negoziazione diretta, 
all’Impresa edile Bisinella Gio.
Batta di Bisinella Francesco 
e Maurizio snc di Rossano 
Veneto, e sono stati eseguiti 
nell’arco di tempo di un mese.

Nuovi attraversamenti pedonali
via Salute e Xi Febbraio                via San lorenzo e q.re Diaz

Amplimento scuole 
Mottinello



La sistemazione di via Roma era uno dei punti 
del nostro programma elettorale. Appena elet-
ti abbiamo ricevuto informazione di un bando 
per la riqualificazione e la valorizzazione dei 
centri storici. Per entrare in graduatoria biso-
gnava presentare un progetto definitivo ese-
cutivo completo dell’opera da finanziare che 
migliorasse architettonicamente il presente. 
L’unico progetto disponibile, nei pochi gior-
ni che mancavano alla scadenza, era quello di 
via Roma e per elevare il valore architettonico 
è stato presentato sostituendo l’asfalto con il 
porfido, elemento presente e utilizzato in tutti 
i centri storici. Abbiamo deciso di partecipare 
perché, qualora avessimo vinto, avremmo 

potuto adempiere immediatamente a una 
promessa elettorale senza troppo aggravio 
sulle casse comunali, andando a sistemare 
una strada che è stata soprannominata “la 
strada dei tombini”, ripavimentandola e ri-
calibrando l’assetto per inserire delle caditoie 
laterali, eliminando così i tombini. Non avrem-
mo potuto partecipare con la piazza, anche 
se sarebbe stato nei nostri obiettivi, perché 
mancava il progetto. la legge non consente 
di “spostare” il finanziamento ottenuto per 
via Roma e utilizzarlo per altre opere e ab-
biamo quindi ottenuto, con una spesa molto 
contenuta, di sistemare una situazione degra-
data, con la promessa e l’obiettivo di procedere, 
uno stralcio per volta, alla sistemazione di tutto 
il centro storico.

Alcune doverose precisazioni

Importo dei lavori complessivo € 245.000,00 (di cui 
€ 98.000,00 con fondi propri ed € 147.000,00 con 
contributo Regionale). La Regione Veneto ha ap-
provato un bando per la “Riqualificazione dei centri 
urbani e della loro capacità di servizio”. Questa Am-
ministrazione si era appena insediata (giugno 2013) 
e subito si è pensato alla “Piazza” ma i tempi buro-
cratici erano troppo stretti per poter presentare un 
progetto così ambizioso.
Non eravamo neanche certi della possibilità di 
essere ammessi alla graduatoria, ed è stata una 
vera sorpresa ritrovarci tra i Comuni oggetto di fi-
nanziamento. Non essendoci i tempi tecnici per la 
presentazione di un progetto su piazza Duomo, si 

è comunque deciso di non perdere l’occasione di 
elaborare una proposta di riqualificazione e la scel-
ta è caduta su via Roma, via principale della nostra 
città, deturpata da troppi tombini e pozzetti. Strada 
un tempo ricca di negozi e di vita e ora relegata a 
zona di passaggio, poco appetibile anche dal punto 
di vista commerciale. 
Con una “corsa contro il tempo” e con l’aiuto degli 
uffici comunali, l’Amministrazione di Rossano Vene-
to ha approvato un accordo tra i Comuni interessati 
ai finanziamenti I.P.A. (Intesa Programmatica d’Area) 
Rossano Veneto, Cassola e Schiavon per la presenta-
zione in forma unitaria dei programmi (Cassola Ente 
capofila). Il progetto preliminare prevede opere 
complessive per un importo totale di € 825.000,00. 
L’appalto dei lavori è stato affidato alla ditta F.lli Sa-
vogin snc di Savogin Paolo & C. di Boara Pisani, che 
ha presentato un ribasso percentuale del 12,405%, e 
quindi per un complessivo importo di € 164.001,20 
(più Iva 10%). 
«Dobbiamo pensare “in prospettiva” – ha dichia-
rato il sindaco -. Via Roma deve essere solo l’inizio 
della riqualificazione del nostro Centro che vedrà la 
sua ultimazione con la realizzazione della piazza e il 
restauro di Palazzo Sebellin, ex sede del Municipio».

ViA ROMA,
UNA gRANDE
SCOMMESSA



Importo complessivo € 73.000,00 (di cui € 
24.600,00 con fondi propri ed € 48.400,00 con 
contributo Regionale). Nulla di strano: tutto 
trasparente, tutto chiaro e concordato con i 
cittadini nell’ottica del risparmio e del bene 
collettivo.
Per descrivere questo intervento desideria-
mo essere chiari e “tecnici”. L’iter, con relativa 
richiesta di finanziamento alla Regione, era 
iniziato con l’amministrazione Trevisan che 
aveva avviato la fase progettuale e inviato le 
lettere di esproprio ai proprietari dei terre-
ni. Ora, al di là di ogni ragionevole e storica 
considerazione, se una persona riceve dal Co-
mune una lettera di esproprio, significa che il 
Comune gli riconosce la proprietà del terreno 
in questione.
Alcuni proprietari hanno presentato ricorso 
contro questa decisione, ricorso che – se non 
ritirato per tempo – avrebbe fatto perdere 
all’Amministrazione sicuramente il contributo 
regionale, oltre al rischio di perdere il ricorso 
stesso e di dover risarcire i danni alla ditta ri-

Le foto di via Crearo prima (sinistra) e dopo (destra) l’intervento di manutenzione e messa in sicurezza dell’incrocio

lO STRANO CASO
DEll’iNCROCiO
Di ViA CREARO

corrente. Ecco perché abbiamo cercato di tro-
vare una mediazione che potesse mettere in 
sicurezza l’incrocio e trovasse l’accordo della 
maggioranza dei residenti. 
Tutto doveva essere fatto entro il 31 dicembre 
2014, pena la perdita del contributo regionale.
Nessun piacere a consiglieri della maggioran-
za, nessun favoritismo. Abbiamo incontrato 
i residenti più volte spiegando per filo e per 
segno la tempistica e l’intervento, oltre alle 
ragioni dell’iter e alle esigenze del Comune 
suggerite sia dall’avvocato del Comune che 
da quello della parte ricorrente, concordi nel 
suggerire una mediazione. Abbiamo ascolta-
to le esigenze dei residenti e abbiamo cercato 
di dare risposte ai quesiti posti.
I lavori eseguiti hanno previsto un intervento 
di manutenzione straordinaria dell’asfalto per 
evitare pericoli al traffico veicolare e alla col-
lettività in generale.
La realizzazione del nuovo incrocio prevede il 
senso unico di marcia obbligatorio; la delimi-
tazione della nuova immissione sulla strada di 
via Crearo avviene con la posa in opera di una 
cordonata di sicurezza che delimita la carreg-
giata.
La ditta che si è aggiudicata il lavoro è la Mon-
din Gabriele srl di Cornuda. I lavori sono stati 
ultimati.



il cimitero
Sistemazione del portale d’accesso del cimitero,  
Importo complessivo € 12.000,00.
La famiglia Brunello ha restaurato la bellissima 
Pala raffigurante la “Santa Deposizione” che era 
ospitata nella piccola entrata del Cimitero e che 
molti di noi ricordano. L’autore è il nostro celebre 
concittadino e affermato pittore Luigi Bizzotto. La 
famiglia Brunello intende far dono della Pala re-
staurata ai cittadini di Rossano Veneto, ricollocan-
dola nel sito originale. Purtroppo l’umidità, l’anti-
chità del manufatto e le infiltrazioni hanno reso 
l’entrata del nostro Cimitero non adatta a ricevere 
e custodire questa preziosa opera d’arte.
L’Amministrazione, sentita la volontà della fami-
glia e ritenuto utile e doveroso ridare dignità alla 
vecchia entrata del nostro Camposanto, ha subito 
iniziato l’iter burocratico per restaurare quella che, 
a tutti gli effetti, è e resta una memoria della no-
stra storia e del nostro passato. È stato approvato il 
progetto dell’importo complessivo di € 10.000,00
L’appalto dei lavori di “Sistemazione del portale di 
accesso al Cimitero”, è stato aggiudicato alla dit-
ta Faggion Antonio srl di Tezze sul Brenta, che ha 
presentato un’offerta pari ad € 9.132,00, compresi 
oneri per la sicurezza ed esclusa Iva 10%.

Un altro importante intervento ha riguardato la 
realizzazione di nuove cellette ossario che sono 
il luogo dove vengono raccolte le ossa dei nostri 
cari defunti quando vengono esumati. Da tempo 
erano esaurite. Importo complessivo stanziato: € 
21.000,00. I lavori sono stati eseguiti in due mesi 
dalla ditta Bosisio Giuseppe srl di Locate di Triulzi, 
e costati € 18.831,00 (più Iva 10%).

la Voliera in parco Sebellin
Importo complessivo stanziato: € 32.000,00. Du-
rata dei lavori: tre mesi. In seguito agli interventi 
di manutenzione e restauro l’Amministrazione 
aprirà la voliera non solo durante le proiezioni di 
film estivi ma anche durante i giorni di apertura 
del parco, ospitando un piccolo bar/ristoro e in-
stallando nell’area nuovi giochi per i bambini e 
dei tavoli con sedie.

La nostra Amministrazione si è posta da subito 
la priorità di “recuperare l’esistente”, attraverso 
restauri conservativi di tutto il nostro patrimonio 
di immobili storici. La voliera di parco Sebellin e 
l’entrata antica del cimitero sono i primi traguardi 
raggiunti. Negli obiettivi futuri, se le risorse c’è lo 
permetteranno, ci sono la torricella del parco e il 
recupero del vecchio municipio, anche attraver-
so un ambizioso progetto di coinvolgimento del 
volontariato rossanese.

Prima dei lavori (sopra) e dopo i lavori (sotto)

RESTAURi DEgli
EDiFiCi STORiCi

le cellette ossario



Prima dei lavori (a sinistra) e dopo i lavori (a destra)

lE NUOVE BiTUMATURE
Sono state asfaltate via Santa Giustina, via Piave, via Novel-
lette e l’incrocio di via Cà Vico. In via Santa Giustina è stato 
realizzato l’impianto di pubblica illuminazione (per com-
plessivi 17 punti luce) e sono stati installati quattro lampioni 
con tecnologia “led”. L’appalto dei lavori è stato aggiudicato 
all’impresa Paccani spa di Ardesio, per un complessivo im-
porto di € 102.348,00 (più Iva 10%), pari a un ribasso percen-
tuale del 23,06%. Con il ribasso d’asta si sono resi disponibili 
finanziamenti per nuove lavorazioni. Tali lavori complemen-
tari sono stati eseguiti sempre dall’impresa Paccani per un 
importo complessivo di € 28.122,44 (Iva 10% compresa).

ViAlE
MONTEgRAppA
Pastorale segnaletico attraversa-
mento pedonale lungo Viale Mon-
tegrappa: lavori ultimati (foto a 
sinistra). L’installazione è stata affi-
data alla ditta Elettroservice Rosà 
srl. Importo complessivo € 2.562,00. 
Un segnale per la sicurezza nell’at-
traversamento pedonale dei nostri 
concittadini in una strada ad alta 
concentrazione di traffico.

SAlA MENSA
Tinteggiatura della sala mensa all’in-
terno dell’istituto comprensivo “G. 
Rodari” di via Stazione. La sala men-
sa dell’Istituto Comprensivo aveva 
estrema necessità di essere, almeno, 
ridipinta per renderla più accessibile 
e accogliente. La prestazione è sta-
ta affidata alla ditta Errebi di Bonin 
Luca di Rossano Veneto. Importo 
complessivo € 3.235,44.

il NUOVO pONTE iN ViA MEUCCi
È stato realizzato un nuovo ponte per l’importo complessivo € 25.000,00. Un’opera desiderata da 
tempo da tutti i cittadini e dalle ditte che transitano quotidianamente in via Meucci. L’appalto è sta-
to affidato all’impresa Edile Bisinella Gio.Batta e Cav. Ettore di Bisinella Francesco e Maurizio snc di 
Rossano Veneto. Rimane da eseguire il frazionamento e successiva acquisizione delle aree.



ViA CACCiATORE
Smaltimento acque meteoriche. L’annoso problema 
che affliggeva via Cacciatore è stato risolto in pochi 
mesi. Importo complessivo dei lavori € 7.000,00. I la-
vori sono stati collaudati.

CAMpO DA CAlCiO “gREEN SpORT” 
Via San Zenone, realizzazione recinzione per spazio 
spettatori. Importo complessivo dei lavori € 8.000,00. 
I lavori si sono resi necessari per permettere agli spet-
tatori di poter assistere alle partite di calcio secondo le 
disposizioni della lega calcistica nazionale e federale 
in modo adeguato e sicuro. L’appalto dei lavori è stato 
affidato alla ditta Martinello Costruzioni srl di Rossano 
Veneto che ha presentato un’offerta pari ad € 6.258,00 
(più Iva 10%).

ViA SAlUTE
Smaltimento acque meteoriche. Importo complessivo 
€ 6.000,00. L’appalto dei lavori è stato affidato alla dit-
ta Artigiana Strade srl di Rosà che ha presentato un’of-
ferta pari a € 4.686,50, compresi oneri per la sicurezza 
ed esclusa Iva 10%.

S.R. 245 ViA BASSANO
Tombamento di un tratto della roggia Civrana e pre-
disposizione per un attraversamento pedonale. L’in-
tervento è stato pensato per dare la possibilità di un 
collegamento con la futura pista ciclopedonale che 
collegherà Rossano a Rosà lungo via Bassano. L’impor-
to complessivo del progetto è di € 8.000,00. A seguito 
di negoziazione diretta, è stato affidato l’appalto dei 
lavori alla ditta Grosselle Costruzioni srl di Fontaniva. 
L’impresa ha eseguito i lavori per un ammontare di € 
7.060,72 (più Iva 10%).

MANUTENZiONE
piAZZA CENTRO
Importo complessivo dei lavori: € 
25.000,00. I lavori sono stati affidati 
alla ditta locale Maurizio Bisinella.
Con questo intervento non si in-
tende dare una risposta definitiva 
alla sistemazione di piazza Duomo.
Si tratta di un intervento di “messa in 
sicurezza” dell’esistente mediante la 
creazione di una lunga aiuola e del 
riutilizzo del porfido di risulta dal pre-
cedente intervento. La creazione di 
punti di energia permetterà agli am-
bulanti di avere postazioni dotate di 
energia elettrica, nell’ottica dello spo-
stamento del mercato in piazza Duo-
mo. Questo ci permetterà di far vivere 
maggiormente la piazza, promuoven-
do varie manifestazioni culturali. 
Per l’intervento in oggetto è stato ri-
chiesto e ottenuto il parere positivo di 
competenza alla Direzione Regionale 
per i Beni Culturali e Paesaggistici del 
Veneto (in basso il progetto di messa 
in sicurezza della Piazza).



Importo complessivo: € 30.000,00.
Quante volte in questi due anni 
di mandato ci siamo sentiti chie-
dere perché lo spazio polifunzio-
nale di via San Zenone è chiuso e 
inutilizzabile. Ecco la risposta: non 
aveva né il certificato di agibilità, 
né il parere dei Vigili del Fuoco. 
Potete quindi ben comprendere 
il rischio di concederne l’utilizzo in 
mancanza di questi fondamentali 
documenti. Il progetto è stato ap-
provato per una spesa complessi-
va di € 98.000,00 e prevedeva la si-
stemazione dell’area rettangolare 
(sotto la copertura fotovoltaica) di 
mq 1.500,00 con: realizzazione di 
idonea pavimentazione in calce-
struzzo di tipo industriale con fini-
tura a elicottero e con spolvero al 
quarzo; verifica impianto elettrico 
e termo-idro-sanitario; realizzazio-
ne interventi per la prevenzione 
incendi; realizzazione esterna di 
servizi igienici; adeguamento rete 
raccolta acque meteoriche (la 
raccolta delle acque meteoriche 
avveniva già mediante canalizza-
zioni in pozzo perdente); realizza-
zione sistema di allarme antintru-
sione.
L’appalto dei lavori è stato ag-
giudicato alla ditta Road spa di 
Cittadella per un complessivo 
importo di € 76.932,65 (esclusa Iva 
10%). La scelta, operata da parte 
dell’Amministrazione del man-
dato amministrativo 2008/2013, 
di utilizzare lo spazio sottostante 
per manifestazioni con capienza 
fino a 600 persone, ha fatto sì che 
si rendesse necessaria la richie-
sta del parere di competenza dei 
Vigili del Fuoco di Vicenza, i quali 
hanno riscontrato alcune criticità e 
dato parere contrario al rilascio del 
Certificato di Prevenzione Incendi. 
L’attuale Amministrazione Comu-

nale ha quindi richiesto un’analisi 
della situazione attuale e ha indi-
viduato tre tipi di interventi:
- “Adeguamento impianto fo-
tovoltaico”: è stato approvato il 
progetto dell’importo complessi-
vo di € 20.000,00. È stato affidato 

l’appalto dei lavori alla ditta Sts Im-
pianti a Energia Rinnovabile sas di 
Bassano del Grappa.
- “Allacciamento gas”: tale inter-
vento è già stato completato e 
ha previsto il “Completamento 
dell’allacciamento alla rete gas, 
mediante installazione di conta-
tore gas per alimentazione del-
la struttura”, per complessivi € 
2.900,00 (Iva 10% esclusa). I lavori 
sono stati affidati alla ditta Caval-
li Costruzioni srl di Albignasego, 
per l’importo di € 2.790,00 (più Iva 
10%).
- “Segnaletica di informazione e 
di sicurezza relativa ai rischi elet-

trici dell’impianto e della centrale 
inverter”. Tale attività dell’importo 
complessivo di circa 700,00 € pre-
vede l’installazione della cartello-
nistica di sicurezza non appena 
completato l’intervento di ade-
guamento dell’impianto fotovol-

taico e verrà eseguita con la forni-
tura della segnaletica a norma di 
legge.
Speriamo di aver chiarito ogni 
dubbio in merito alla struttura. 
L’idea di questa Amministrazione 
è di poter magari cambiare i teli 
di nylon che delimitano il perime-
tro, sostituendoli con opportune 
chiusure in altro materiale e di 
ampliare la possibilità di utilizzo 
anche per eventi che ospitino 
molte persone. Per fare questo ci 
sarebbe bisogno di un ulteriore 
investimento che può variare dai 
100 ai 130 mila euro.

SpAZiO pOliFUNZiONAlE
SAN ZENONE
 INTERVENTI NECESSARI PER L’UTILIZZO DELLA STRUTTURA



CApiTEllO DEllA MADONNiNA DEl gRAppA
Finalmente il Capitello della Madonnina del Grappa è illuminato! Un piccolo intervento realizzato dai nostri 
operai (foto sotto a sinistra) ha portato alla luce il bellissimo dipinto firmato da Luigi Bizzotto offerto dalla 
famiglia di Giuseppe Bizzotto alla comunità di Rossano alla fine della Guerra. Questa edicola sacra e votiva è 
utilizzata nel mese di maggio per la recita del Santo Rosario, come molte altre edicole sacre.

lA CASETTA DEll’ACQUA
È stata inaugurata la casa dell’acqua a Rossano Veneto. Il distributore eroga acqua fresca naturale o frizzante, 
micro filtrata e ozonizzata per renderla purissima, un servizio attraverso cui i cittadini possono risparmiare ri-
ducendo anche lo spreco di plastica e CO2 emessa per il trasporto delle bottiglie nei supermercati. La tessera 
e le bottiglie multiuso sono in vendita presso la ferramenta Marchiori di via Roma. Nella foto sotto al centro 
il sindaco Morena Martini attinge acqua; nelle due foto a destra: il luogo prima del posizionamento della ca-
setta (sopra) e l’installazione della stessa (sotto). Stiamo lavorando per installarne una anche a Mottinello.

ViA MARTiRi 
DEl gRAppA
L’annosa questione relativa 
a questa via è iniziata duran-
te le precedenti Amministra-
zioni. Importo complessivo € 
98.000,00. L’appalto dei lavori è 
stato affidato alla ditta Polo Co-
struzioni srl di Montecchio Mag-
giore, che ha presentato un ri-
basso percentuale del 12,258%, 
per un complessivo importo di 
€ 59.919,50 (più Iva 10%). I lavori 
sono stati ultimati e collaudati. 
Sono in fase di espletamento gli 
adempimenti per la liquidazio-
ne dell’importo relativo al valo-
re delle aree acquisite.

DONATORi iN FESTA pER il 50°
Tutta la cittadinanza è invitata a partecipare

MERCOlEDi’ 16 SETTEMBRE 2015
• 20.45: Consiglio direttivo del “Reparto 
Donatori Sangue Montegrappa” nella sede 
Donatori e Alpini di Via San Zenone. 
SABATO 19 SETTEMBRE 2015
• 20.30: Rassegna corale nel Duomo di 
Rossano Veneto
DOMENiCA 20 SETTEMBRE 2015
• 8.15: Ammassamento in via Bachelet
• 9.00 : Inizio sfilata banda della sezione “A.N.A. Montegrappa”.
• 9.30: Alzabandiera presso il Monumento ai Caduti 
• 9.45: Santa Messa Solenne in Duomo
• 11.00: Premiazioni Donatori in Villa Caffo Navarrini
• 12.00: Buffet aperto a tutti
• 18.00: Rappresentazione commemorativa per il Centenario 
della Prima Guerra mondiale “Come d’autunno sugli alberi 
le foglie”, regia di Simone Bragagnolo, con Geko Teatro e Pro 
Loco di Rossano Veneto, in collaborazione con il gruppo Alpini. 



Grazie alla famiglia Giuseppe Bi-
golin e alla ditta Selle Italia, il 
Comune di Rossano Veneto ha 
ospitato per due anni di fila una 
tappa del Giro d’Italia di ciclo-

cross, organizzata dall’Asd Roma-
no Scotti. Una bellissima cornice di 

pubblico ha fatto da contorno al me-
raviglioso spettacolo che i 500 partenti hanno offerto 
lungo il tracciato di circa tre 
chilometri.

TROFEO AlCiDE DE gASpERi
Rossano ha ospitato la partenza del 60° 
trofeo Alcide de Gasperi e l’arrivo della 
61° edizione. Il Trofeo Alcide De Gasperi 
è una gara ciclistica internazionale per 
dilettanti Under 23 ed Elite che ogni 
anno inverte il suo senso di marcia ed è 
organizzata dall’Us Angarano di Bassano 
e dall’Us Aurora di Trento. Da sempre ha 
avuto il suo epicentro ai piedi del Grap-
pa ma nell’ultimo biennio ha trovato 
una sua nuova collocazione nel comune 
di Rossano Veneto. L’ultima edizione è 
stata vinta dal feltrino Alberto Cecchin 
(Roth Skoda). Battuto allo sprint Lorenzo 
Rota dell’Unieuro Wilier Trevigiani, men-
tre a una quindicina di secondi è giunto 
Davide Ballerini salito sul terzo gradino 
del podio.

TROFEO MEMORiAl 
RiCCARDO BRUNEllO
Rossano Veneto ha ospitato il 4° Me-
morial Riccardo Brunello, indimenticato 
presidente del Comitato Provinciale di 
Vicenza e grande appassionato di cicli-
smo, scomparso prematuramente nel 
dicembre 2008. La manifestazione, ri-
servata ai giovani, ha visto la vittoria di 
Filippo Ferronato del Vc Bassano che ha 
tagliato il traguardo a mani alzate, segui-
to a ruota da Leonardo Marchiori e da 
Moreno Marchetti.

gp CiTTÀ Di ROSSANO
Gara nazionale femminile Open “Gp Cit-
tà di Rossano, terra della bicicletta”, orga-
nizzata dall’Asd Eos per donne junior ed 
élite a Rossano Veneto, manifestazione 
valida per la selezione delle atlete che 
saranno chiamate ai mondiali negli Stati 
Uniti. Un circuito cittadino di 11,1 chi-
lometri, quindi la svolta verso Cassola e 
Romano per un altro circuito sul Col Roi-
go e il ritorno a Rossano con traguardo 
finale sul Viale dello Sport. La manife-
stazione è valida anche come Memorial 
Riccardo Brunello.

ROSSANO
TAppA DEl 

giRO D’iTAliA
CiClOCROSS

il gRANDE CiCliSMO
Rossano Veneto si riconferma terra di grande ciclismo. 
Ecco le manifestazioni sui pedali più importanti che han-
no coinvolto il territorio nell’ultimo biennio.

UNA COSTEllAZiONE
Di ASSOCiAZiONi
A Rossano Veneto sono attive tantissime associazioni 
sportive e di volontariato che meritano uno spazio 
adeguato di ringraziamento per le attività che svolgono 
a favore dei giovani e dei loro associati. Nei prossimi 
notiziari comunali daremo ampio spazio anche alle 
loro attività e iniziative, consapevoli dell’importanza 
del ruolo che rivestono nel nostro tessuto sociale. Per 
ora elenchiamo quelle sportive: Associazione Pescatori 
Rossanesi, As Karate Rossano, Asd Atletica N.E.V.I., Asd 
Pallavolo Rossano, Asd Wilier Triestina, Calcio Rossano, 
Asd Girasole, Federcaccia, Gruppo Escursionisti Rossano, 
Gruppo Marciatori Rossano, Motor Club 100, Polisportiva 
Mottinello, Rossano Model Aeromodellismo, United 
Futsal Rossano, Vespa Club Rossano.



In ambito culturale l’Amministrazione Comu-
nale ha promosso un rapporto di forte colla-
borazione sia con il territorio rossanese che 
con quello limitrofo. Rossano Veneto ha la 
fortuna di avere una vita culturale, associativa 
e sociale particolarmente vitale e intrapren-

dente. Non potendo 
intervenire in modo 
capillare a livello eco-
nomico, si è deciso da 
un lato di sostenere 
in modo adeguato la 
Pro Loco, affidando-
le anche il compito 
di essere un punto 
di riferimento per le 
altre associazioni (tra 
cui il neonato circolo 
culturale Villa Caffo 
che propone incontri 
mensili con autori di fama nazionale) e dall’al-
tro di offrire supporto sia a livello burocratico 
e amministrativo che logistico (spazi, uomini 
e mezzi) a tutte le associazioni rossanesi che 
decidono di organizzare le proprie attività sul 
nostro territorio, con l’istituzione dello Spor-
tello per le Associazioni. L’Amministrazione ha 

deciso di focalizzare i propri interventi diretti 
agli ambiti della Famiglia, dell’Infanzia e della 
Storia del territorio.
Ecco quindi la promozione della Scuola ge-
nitori con una serie di incontri organizzati in 
collaborazione con il Comitato Genitori dell’I-

stituto Comprensivo 
“Rodari” nel corso dei 
quali i genitori hanno 
avuto l’opportunità 
di confrontarsi con 
esperti, creando oc-
casioni di confronto, 
scambio e senso di 
appartenenza alla 
comunità. Nei primi 
tre cicli, organizza-
ti in collaborazione 
con il Dipartimento 
di Salute Mentale e 

Dipendenze dell’Ulss 3 di Bassano del Grappa, 
è stata seguita la metodologia della “Life Skills 
Education”. A margine del corso di primo soc-
corso pediatrico è stato organizzato anche un 
corso Blsd (rianimazione cardiopolmonare di 
base e defibrillazione precoce) con attestato 
finale riconosciuto a livello nazionale.

VILLA CAFFO è diventata il fulcro delle attività culturali 
di Rossano Veneto. In collaborazione con l’associazione 
Olympus, è stata allestita l’esposizione “Donna, donne”, 
seguita da un convegno. Sono state proposte tre serate 
sul tema “Economia reale e futura, i rapporti con le ban-
che e gli istituti di credito”. L’architetto rossanese Mauro 
Moro ha raccontato la sua esperienza lavorativa a Lisbona 
e Singapore. Il professore Ruggero Pan ha raccontato “La 
metafisica della Luce nel Paradiso di Dante” e “Filosofia e 
meditazione. La cura dell’anima nell’antichità classica”. A 
questi appuntamenti vanno aggiunti tutti quelli organiz-
zati dalle  associazioni rossanesi a cui il Comune ha garan-
tito l’utilizzo logistico di spazi, uomini e mezzi.

lA CUlTURA A ROSSANO
Scuola, associazioni, iniziative in un Comune che cresce!



Una particolare atten-
zione è stata rivolta 
alla biblioteca co-
munale. Si è deciso di 
aumentare fin da su-
bito la cifra destinata 
all’acquisto di libri, di 
rinnovare le postazio-
ni informatiche e di 
ampliare ulteriormen-
te l’orario di apertura 
della stessa per per-
mettere una maggio-
re fruizione, sia degli 
spazi di consultazio-
ne/prestito che quelli 
adibiti ad aula studio.
In merito a quest’ulti-
ma, durante il periodo 
degli esami univer-
sitari, è stata speri-
mentata l’apertura a 
orario continuato per 
venire incontro a quei 
ragazzi che hanno l’e-
sigenza o la necessità 
di non interrompere 
lo studio durante la 
“pausa pranzo”.
Tante le attività della 
biblioteca rivolte ai 
bambini e ai ragazzi. 
Sono state organizza-

Lettori volontari English Playgroup

lA BiBliOTECA COMUNAlE
te visite guidate con 
le classi del plesso 
di Mottinello per far 
conoscere la biblio-
teca, la sua storia, le 
sue attività e i tanti 
servizi che fornisce. 
All’interno degli spazi 
della “sala bimbi” si è 
svolta l’attività di let-

tura animata rivolta ai 
bambini frequentanti 
il centro estivo, ed è 
stato organizzato un 
ciclo di letture ad alta 
voce per bambini dai 
0 ai 10 anni. Sempre 
nell’ambito della bi-
blioteca, grazie a una 
buona sinergia con 
alcuni volontari, sono 

state organizzate in 
prossimità del Natale 
varie attività rivolte 
ai più piccoli: “Aspet-
tando Natale… in 
Villa Caffo”, iniziativa 
alla quale ha aderito 
un centinaio di bam-
bini con i relativi ge-
nitori e che ha visto 

la proposta di svariati 
laboratori: “Anima-
zione alla lettura, a 
cura dell’Associazione 
Pungi La Luna”; Cake 
Design; Laboratori 
“English Playgroup” 
con fiabe, canzoni 
e attività creative. 
Quindi “Ri-Creiamo la 
magia del Natale”, la-

boratorio artistico per 
imparare a realizzare 
eco-addobbi; Mani in 
pasta… prepariamo i 
biscotti”, laboratorio 
per imparare a realiz-
zare i biscotti di Na-
tale; “Sfiocca la lana 
e addobba il Natale”, 
laboratorio di lana 
cardata per imparare 
a realizzare addobbi.
Tra le attività propo-
ste l’English play-
group è stata presa a 
modello anche dalle 
Amministrazioni di al-
cuni Comuni limitrofi. 
Il Playgroup è un cor-
so di lingua nato con 
l’obiettivo di aiutare 
i bambini a impara-
re l’inglese in modo 
giocoso e naturale, 
sviluppando capacità 
comunicativa e curio-
sità nei confronti di 
questa lingua. Il corso, 
pensato per bambini 
dai 18 mesi ai 5 anni, 
è stato tenuto da due 
insegnanti madrelin-
gua e si è sviluppato in 



iNCONTRi CON lA STORiA
È stato dato spazio alla storia del territorio, quella “storia” con la “s” minuscola legata alla nostra 
terra, alle nostre tradizioni, alle nostre famiglie che spesso, talvolta in modo tragico, si è incrociata 
con la “Storia” con la “S” maiuscola. In collaborazione con la Attilio Fraccaro Editore, è stata or-
ganizzata la rassegna RossanoLibri, sei incontri con l’autore a tema storico con il seguente calen-
dario: Paolo Malaguti: “I mercanti di stampe proibite”; Marco Crestani e Andrea Vollman: “Freya 
e Vera”; Loris Giuriatti: “Lassù è casa mia”; Leonardo Bortignon: “Il leggendario Bandito Bedin”; 
Sonia Residori: “Il rastrellamento del Grappa”; Paolo Pozzato: “La Grande Guerra attraverso le 
canzoni”. Sono stati proposti tre laboratori didattici ai bambini della scuola primaria. L’obiettivo 
era l’approfondimento della storia del nostro territorio attraverso il gioco costruito sulla base di 
documenti della famiglia Sebellin. I bimbi partecipanti hanno potuto scoprire i tratti salienti di 
alcuni personaggi importanti del passato di Rossano.

iNiZiATiVE: In collaborazione con il Comu-
ne di Mussolente e con i locali Gruppi Alpini, 
nella sala conferenze della biblioteca è stato 
presentato il libro “Eccidio a Carpanè. Svelato 
il mistero del disperso”, presenti i due autori 
Diego Geremia e Roberto Zonta con introdu-
zione storica di Leonardo Bortignon.

iNZiATiVE: Prosegue la collaborazione con 
il Minifest di Operaestate Festival (teatro per 
bambini). Lo scorso anno è stato proposto lo 
spettacolo “Il lupo e i sette capretti”, mentre 
quest’anno “Hansel e Gretel”, la celebre favola 
dei fratelli Grimm raccontata dal punto di vi-
sta della strega.

Scuola Genitori

incontri a cadenza set-
timanale nel corso dei 
quali i bambini, suddi-
visi in piccoli gruppi, 
hanno affrontato vari 
argomenti (animali, 
frutta e verdura, forme 
e colori, parti del cor-
po, mezzi di trasporto 
ed altro ancora) con 
l’uso di libri, canzoni, 
fiabe e varie attività la-
boratoriali.
La biblioteca ha ade-
rito al progetto “Nati 
per leggere”, un pro-
gramma attivo su tutto 
il territorio nazionale 
con circa 400 progetti 
locali che coinvolgono 
1195 comuni italiani. 
Partecipare a “Nati per 
leggere” significa rea-
lizzare progetti locali 

finalizzati a promuo-
vere la lettura nelle 
famiglie contribuen-
do a creare una rete 
interdisciplinare tra 
operatori e servizi che 
si prendono cura del-
la prima e primissima 
infanzia come ostetri-
che, pediatri, bibliote-
cari, lettori volontari, 
operatori socio-cultu-
rali, insegnanti, enti e 
associazioni.
È nato così il gruppo 
di lettori volontari “la 
chiave D’oro” voluto 
da questa Ammini-
strazione per condivi-
dere con i bambini la 
magia, quell’atto d’a-
more che è il leggere 
ad alta voce. Chi sono 
i lettori volontari? Per-

sone che mettono a 
disposizione il proprio 
tempo, le proprie ca-
pacità e la propria pas-
sione per promuovere 
il libro e la lettura per 
gli altri, leggendo ad 
alta voce con il fine di 
incentivare il piacere 
all’ascolto e l’avvicina-
mento al libro e alla 
lettura. A disposizione 

gratuitamente un cor-
so di formazione te-
nuto da Ullalà Teatro. 
Sono iniziati gli incon-
tri settimanali dove i 
bambini, un centinaio 
in tutto e suddivisi per 
fasce d’età, hanno po-
tuto ascoltare un adul-
to che leggeva per 
loro.



1 Da quest’anno e 
fino al 2018, nel 

centenario della Pri-
ma Guerra Mondiale, 
si intende proporre 
un “percorso della 
memoria” attraverso 
una serie di appun-
tamenti nel corso dei 
quali verranno pre-
sentati autori e libri 
sulla Grande Guerra. 
L’obiettivo è promuo-
vere la conoscenza e 
l’approfondimento di 
un evento storico così 
importante che ha se-
gnato profondamen-
te la storia sociale, 
politica, economica e 
culturale del nostro 
Paese.

5 La “sala bimbi” 
della biblioteca 

al giovedì pomeriggio 
e al sabato mattina 
diventerà uno spa-
zio dedicato in modo 
esclusivo alla lettura 
ad alta voce. Le lettu-
re saranno condotte 
dai lettori che hanno 
frequentato il corso di 
formazione per lettori 
volontari.

6 Contributo “Buo-
no Libri”. Il con-

tributo è previsto e 
disciplinato dalla Leg-
ge 448/1998 per la co-
pertura totale o par-
ziale della spesa per 
l’acquisto dei libri di 
testo e strumenti di-
dattici ed è rivolto agli 
studenti delle scuole 
Secondarie di primo e 
secondo grado. 

7 Compatibilmen-
te con la criticità 

delle risorse finanzia-
rie, saranno erogati 
contributi economici, 
oltre alla Pro Loco, a 
eventuali altre asso-
ciazioni culturali locali, 
in relazione all’impor-
tanza delle manife-
stazioni e alle attività 
realizzate.

4 Il progetto inten-
de valorizzare la 

figura di Giulio Cisco, 
apprezzato giornali-
sta e scrittore, nato a 
Rossano Veneto nel 
1920. Dopo la sua 
morte, avvenuta nel 
1999, la famiglia ha 
depositato l’archivio 
contenente docu-

menti, manoscritti, 
articoli, appunti e la 
bozza di un romanzo 
inedito alla biblioteca 
Bertoliana di Vicenza. 
È nostra intenzione 
promuovere la figu-
ra del giornalista e lo 
studio del cosiddetto 
“Fondo Cisco”. I primi 
passi saranno l’intito-
lazione della bibliote-
ca comunale  e la rie-
dizione del romanzo 
“La patria riconoscen-
te”, in collaborazione 
con la Attilio Fraccaro 
Editore.

2 L’apertura del-
la biblioteca 

ha visto, negli anni, 
un ampliamento 
del proprio orario 
di apertura. Attual-
mente è aperta al 
pubblico 4 mattine 
e 5 pomeriggi alla 
settimana e anche in 
concomitanza con le 
varie iniziati-
ve promosse 
dalla bibliote-
ca. Vogliamo 
consolidare e amplia-
re questo standard 
qualitativo, anche in 
collaborazione con 
due volontari del Ser-
vizio Civile Nazionale 
assegnati da Anci Ve-
neto.

3 Vogliamo poten-
ziare l’attività di 

promozione alla lettura, 
presentando a bambini 
e ragazzi i servizi offerti 
dalla biblioteca median-
te visite guidate delle 
scuole, promuovendo 
l’idea della lettura come 
“piacere”, stimolando 
fantasia, curiosità e inte-

resse, tra cui laboratori 
didattici per avvicinare 
al mondo dei libri di di-
vulgazione con appun-
tamenti pomeridiani 
rivolti ai bambini del se-
condo ciclo della scuola 
primaria.

Valorizzazione
della persona
e recupero
della storia

Progetti “Nati
per Leggere”
e “Lettori volontari”

Sostegno
scolastico
per le famiglie

Possibili
contributi
alle associazioni

Recuperare l’eredità 
culturale e storica 
con il Progetto 
“Giulio Cisco”

Potenziare
le attività didattiche
per i bambini
e i ragazzi

Una biblioteca
comunale
che continua
a crescere

lO SgUARDO Al FUTURO...
attività in previsione



UFFICIO PROTOCOLLO
Moretti Annamaria
0424 547109
dal lunedì al venerdì: 8.30-13.30 
giovedì: 16.00-18.00 

UFFICIO RAGIONERIA
Bosco Emilia 
0424 547130
dal lunedì al venerdì: 8.30-13.00 
giovedì: 15.00-18.00 

UFFICIO TRIBUTI
Temperato Antonio
0424 547135
lunedì – mercoledì – venerdì: 8.30-13.00 
giovedì: 17.00-18.00 

UFFICIO LL.PP. / MANUTENZIONE 
PATRIMONIO / ECOLOGIA
Adriano Ferraro
0424 547126
dal lunedì al venerdì: 8.30-13.00 
giovedì: 15.00-18.00 

UFFICIO URBANISTICA / EDILIZIA PRIVATA – 
S.U.A.P.  
De Boni Luca
0424 547163
lunedì – mercoledì – venerdì: 11.00-13.00 
giovediì: 17.00-18.00 

BIBLIOTECA COMUNALE
Lunardi Franca
0424  848502
lunedì - martedì - giovedì: 8.30-12.00 e 14.30-18.30
mercoledì: 14.30-18.30
venerdì e sabato:  8.30-12.30

UFFICIO SERVIZI DEMOGRAFICI 
Mario Marcon
 0424 547 104
dal lunedì al sabato: 8.30-13.30
martedì e giovedì: 16.00-19.00 

UFFICIO POLIZIA LOCALE 
Rocchi Cristian 
0424 547 142
lunedì e giovedì: 11.00-12.00 e 17.00-18.00 

UFFICIO SERVIZI SOCIALI
Fassina Annalisa 
0424 547113
lunedì - mercoledì - giovedì - venerdì: 8.30-13.30 
giovedì:16.00-18.00
martedì solo su appuntamento 

UFFICIO SEGRETERIA
Santoro Sandra
0424 547118
tutti i giorni dalle ore 08.30 alle ore 13.30 

UFFICIO SEGRETERIA DEL SINDACO - SERVIZI ALLA 
PERSONA – SPORTELLO LAVORO 
Pasin Cinzia
 0424 547103
dal lunedì al venerdì: 8.30-13.30 
martedì - giovedì: 15.00-18.00 
al giovedì lo sportello lavoro è disponibile anche dalle 
18.00 alle ore 19.00 su appuntamento 

UFFICIO RAPPORTI CON IL PUBBLICO  
Lollato Ernesta 
0424 547116
lunedì – mercoledì – venerdì: 10.00-13.00 
giovedì: 10.00-12.00 e 16.00-18.00 

UFFICIO COMMERCIO
Parolin Patrizia
0424 547190
tutti i giorni dalle ore 08.30 alle ore 13.00

ORARi RiCEViMENTi giUNTA COMUNAlE

ORARi UFFiCi SERViZi Ai CiTTADiNi

SINDACO
Dott.ssa Morena Martini
Il sindaco riceve il sabato dalle 10 alle 12 e il giovedi dalle 17 alle 19. 
Può ricevere anche negli altri giorni della settimana, a qualsiasi ora, previo appuntamento al numero 0424 547103.

ASSESSORE URBANISTICA E VICESINDACO
Ing. Campagnolo Giorgio
giovedì dalle 17 alle 19

ASSESSORE LAVORI PUBBLICI
Ugo Marinello
giovedì dalle 17 alle 19

ASSESSORE CULTURA E POLITICHE SOCIALI 
Marco Zonta 
giovedì dalle 17 alle 19

ASSESSORE BILANCIO E SPORT 
Ganassin Paola 
giovedì dalle 17 alle 19


